



Schwebda: Vereine schmücken Weihnachtsbaum

Am Backhaus in Schwebda haben sich vor einigen Tagen die Mitglieder verschiedener Vereine versammelt, um den traditionellen Weihnachtsbaum zu

schmücken. Beteiligt waren unter anderem Mitglieder des Ortsbeirates, der Freiwilligen Feuerwehr, des Männergesangsvereins, des Turnvereins

Schwebda, der IG Backhaus und des Heimatmuseums – kurzum: Die Resonanz war überwältigend und das Ergebnis kann sich sehen lassen. Der gesamte

Ortsbeirat Schwebda dankt allen Beteiligten und wünscht allen ein wunderschönes und besinnliches Weihnachtsfest!

Foto: privat